

NEWS

**Wir stellen vor: den ERT-06/17**

Das E-Motion Rennteam der Hochschule Aalen präsentiert seinen neuen Elektro-Rennwagen

20.12.2016 | Jedes Jahr konstruieren und bauen Studierende der Hochschule Aalen in Eigenregie einen Rennwagen. Das E-Motion Rennteam hat nun seinen neuesten Boliden vorgestellt. Gemeinsam mit Fans und Sponsoren wurde die digitale Enthüllung des neuen Elektro-Rennwagens gefeiert. Sein Name: ERT-06/17.

Mit dabei waren aktuelle und ehemalige Teammitglieder, Verwandte und Bekannte sowie Sponsoren und Hochschulangehörige. Begrüßt wurden die Gäste durch Carolin Reichelt, erster Vorstand des E-Motion Rennteam, und Prof. Dr. Gerhard Schneider, Rektor der Hochschule Aalen.

Mitja Goebel, Gesamtfahrzeugeleiter des E-Motion Rennteam, lüftete dann zusammen mit dem Leiter der Elektronik, Elias Fröhlich, das Geheimnis um den ERT-06/17. Erst beschrieben die beiden die einzelnen Komponenten. Dann stellten sie in einem Video den neuen Rennwagen vor. Sehen Sie selbst:

<https://www.youtube.com/watch?v=tls2qluEznE>

Nach der Vorstellung des Teams und der aktuellen Arbeit, wurden die Teammitglieder, die zur aktuellen Saison ausgeschieden sind, verabschiedet. Zum Abschluss der Präsentation wurden alle Teammitglieder auf die Bühne gebeten und der gemütliche Teil des Abends eingeläutet. Neben Glühwein und Weihnachtsmusik sorgte ein mexikanisches Buffet für einen angenehmen Ausklang.

Seit 2009 nimmt das E-Motion Rennteam jedes Jahr mit einem Elektro-Rennwagen an den Rennen der Formula-Student-Reihe teil. Die Formula Student ist ein Mannschafts- und Konstruktionswettbewerb für Studierende. In Eigenregie planen, entwickeln und bauen verschiedenen Hochschul- und Universitätsteams Verbrenner- und Elektrorennwagen um dann Gegeneinander anzutreten.